

Aktion



Ein Auto für den Donbass

Seit Februar 2022, seit dem russischen Angriff auf das Nachbarland, sind wir in der Ukrainehilfe tätig.

Bei diesen Hilfstätigkeiten haben wir viel Erfahrung gesammelt und eine Menge Kontakte geknüpft. Unter anderem zu Kuba Stasiak, einem gebürtigen Polen (Journalist und Kriegsreporter), der sich jetzt ganz der Hilfeleistung hinter der Front widmet. Er evakuiert Zivilisten aus bedrängten Ortschaften (Stand jetzt über 350 Menschen), er transportiert Verletzte, er bringt Hilfsgüter, er rettet Tiere. Auch für uns ist Kuba viele Male in die umkämpften Gebiete gefahren und hat unsere Spenden verteilt.

Bisher ist er stets mit verschiedenen, alten Autos unterwegs gewesen – manchmal in Lebensgefahr, weil sein Wagen defekt oder nicht ausreichend geländegängig war.

An dieser Stelle wollen wir unterstützen und ihm noch weit mehr Hilfe als bisher ermöglichen: Wir möchten für Kuba ein robustes, voll geländegängiges Fahrzeug in gutem Zustand und mit Krankentransportpritsche und ausreichend Laderaum organisieren, das ihm und seinen Begleitern eine sichere Fahrt auf den Holperpisten der Frontgebiete ermöglicht.

Um exakt den richtigen Wagen liefern zu können, konnten wir Ruben Mawick aus Soest als Berater und Helfer gewinnen. Er ist Deutscher Rettungssanitäter und kann auf einige Hilfseinsätze in der Ukraine zurückblicken. Bei einem dieser Einsätze ist er, unterwegs mit drei Freunden rund um die umkämpfte Stadt Bachmut, durch den direkten Beschuss einer Panzerabwehrrakete fast getötet worden. Zwei seiner Begleiter hatten weniger Glück.

Ruben unterstützt unsere besondere Aktion mit Rat und Tat.

Wenn es uns gelingt, ausreichend Spendengelder zu sammeln, wird es auch Ruben sein, der den Wagen persönlich für uns in die Ukraine fährt und dort an Kuba übergibt.



Sehr gern möchten wir das Auto dabei noch mit Medikamenten und anderen, in den Ukrainischen Kriegsgebieten dringend benötigten Materialien vollpacken. Insgesamt rechnen wir mit einer benötigten Summe von ca. 40.000,- Euro.

Einsatzgebiet des Autos wird der Donbass, im äußersten Osten der Ukraine sein. Die Region ist momentan besonders heftig umkämpft.

Für dieses Projekt, „*Ein Auto für den Donbass*“ sind wir auf der Suche nach Spender:innen und Unter-stützer:innen.

Jede Hilfe ist willkommen, seien es Geldspenden oder Spenden in Form von benötigten Sach- und Dienstleistungen.

Selbstverständlich ist von unserer Seite eine Bescheinigung der Spenden zur steuerlichen Absetzbarkeit problemlos.

Denkbar sind auch immer Presseaktionen für größeres Engagement, die die gute Tat mit öffentlichem Benefit verbinden. Auch die Anbringung von Werbeaufschriften auf dem Fahrzeug während der Hinfahrt und zur Übergabe ist möglich.

Sowohl der Einsatz der Gelder als auch die weitere Verwendung des gespendeten Wagens werden natürlich von uns genauestens dokumentiert.

Alles Wissenswerte über uns und unsere Organisation finden Sie im Netz unter www.ukrainehilfe-unna.de.

Kontakte Ukrainehilfe Unna:

- | | |
|-----------------------|--|
| - Arne Schulte | Tel.: +49 177 400 300 4 |
| | Mail: arne.schulte@ukrainehilfe-unna.de |
| - Barbara Zienkiewicz | Tel.: +49 1575 954 5367 |

Spendenkonten:

- Sparkasse UnnaKamen, IBAN: DE74 4435 0060 1000 6863 76
- PayPal: spende@ukrainehilfe-unna.de

